
 
                 Conseil d’administration du 23 Novembre 2022 

 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Marif, Georges Brossard, Michel Petit-Jean et 

Marie-Françoise Rey, absents excusés : Georges Pernelle, Patricia Hackoun.   

 
• Téléthon: 

-Vendredi 9 Décembre, 3 séances, le matin à 9H30 à l’Aunis avec croissants et cafés offerts, à midi, pour 6€ au 

Duperré sera proposé de la, terrine, des rillettes, du jambon, des chips, du fromage, des clémentines. Ensuite à 14h30 

tournoi au Duperré. A 18h 45 possibilité de finir les restes de midi pour ceux qui resteront au dernier tournoi qui aura 

lieu à 20H15. 

Patricia s’occupera des achats en fonction du nombre d’inscrits. 

Par contre ces dernières années c’est Georges Pernelle qui recevait le matériel publicitaire. Ph. Humeau va le contacter. 

• Repas de Noël : 

-Vendredi 16 Décembre. 25€. 

Philippe s’occupe de vérifier ce qui reste dans la réserve en vins « Hâ », champagnes, crémants… 

Pour l’apéritif : champagne et prévoir à faire des toasts. 

Repas ; foie gras (Lidl) il faudra s’y prendre très vite !! 

Plat cuisiné, peut être chez le traiteur de Port-Neuf, seul problème c’est qu’il donne très tard ses suggestions !! 

Sinon peut-on envisager un traiteur qui nous ferait tout ???? « Cousin ou … » 

Salade, fromage et gâteaux. 

Pour les gâteaux il y a un très bon boulanger à Port-Neuf mais ce n’est pas le même prix !!!(forêt noire : 4.50€ la 

part !!!…) 

Pour la musique et l’animation, on peut voir avec Philippe Hingray, ou avec M.D. Gombeaud qui connait un animateur. 

Marif va lui demander. Chantal va aussi contacter un copain de son fils. 

• Copropriété : 

- G. Brossard nous apprend que la copropriété voisine a nettoyé tout son coin poubelle et elle va faire un local à 

poubelles comme nous. 

- Par contre le grillage du parking a été défoncé, (probablement) par un camion !!!, Il faudrait le réparer ! 

- Pascal Perrier vient jeudi 24/11 pour tailler les haies de la cour intérieure surtout. Il faut faire la déclaration à 

l’URSSAF avant ! 

• Michel Petit-Jean : les finances. 

- Michel nous a sorti son bilan mensuel. Pas de variation pour le moment. 

- Chantal remarque qu’ayant moins de compétitions au club cette année cela provoque une baisse de rentrée d’argent au  

bar et nous ne touchons pas de location de salle !!! 

 

• Actions pour recruter : 

-Philippe Humeau nous explique que le nombre d’adhérents diminue d’année en année, de 40% en 3 ans et que la 

moyenne d’âge augmente de 72 à 75 ans ! 

Il faut absolument réagir sinon nous allons à la catastrophe. 

Il faut créer une commission. Philippe s’en charge. 

Il pense déjà rejoindre la commission du comité pour être ainsi au courant des actions entreprises et connaître le 

calendrier des évènements ! 

Quels sont les membres qui pourraient être intéressés par cette commission ? Marie Charaudeau, Philippe Hingray, 

En parler à Lise. 

Actions à faire : envoyer des articles de presse, voir dans les grandes entreprises, s’intéresser aux « Bridge-Box » 

 

-  Fin de la séance à 12h30. 
• Prochain CA mercredi   7 Décembre à 10H précise. 

 


